



ED_{2430/22}

19 janvier 2023
Original: anglais

F

OIC 1963–2023: 60 ans au service de la communauté internationale du café

La Directrice exécutive a le plaisir de vous annoncer que l'OIC célèbre son 60^e anniversaire cette année. Elle exprime sa plus sincère gratitude aux gouvernements membres et à la communauté mondiale du café pour leur soutien continu et réitère l'engagement de l'Organisation à parvenir à un secteur plus juste et plus prospère, fondé sur le principe de la coopération internationale.

Beaucoup de choses ont changé depuis que l'OIC a été créée pour superviser la coopération d'après-guerre dans le cadre de l'Accord international de 1962 sur le café. Depuis lors, le nombre de membres est passé de 32 à 42 pays exportateurs et de 22 à 33 pays importateurs. En outre, dans le cadre d'une évolution historique du nouvel Accord de 2022, le secteur privé et la société civile auront désormais leur mot à dire dans les décisions affectant le secteur par le biais du Comité des Membres affiliés, et fourniront une assistance aux pays producteurs par le biais du Groupe de travail public-privé sur le café.

Les changements dans le secteur au cours des 60 dernières années ont été impressionnants. Aujourd'hui, nous produisons et consommons 100 millions de sacs de 60 kg de plus que lors de la création de l'OIC, et nous buvons maintenant 2,7 milliards de tasses par jour, contre 1,1 milliard dans les années 1960. Le Brésil reste le plus grand producteur et exportateur, mais le Vietnam, ne faisant auparavant pas partie des cinq premiers producteurs et exportateurs, occupe désormais la deuxième place. Pendant ce temps, l'UE a dépassé les États-Unis en tant que plus grand consommateur mondial, et le Japon et l'Indonésie ont également grimpé dans le classement de la consommation depuis le lancement de l'OIC, prenant la place du Royaume-Uni et du Canada dans le top 5.

Au cours des six dernières décennies, nous en avons réuni 134 sessions du Conseil et en avons rédigé huit Accords internationaux sur le café, chacun adapté à des questions fermement enracinées dans les réalités économiques, sociales et politiques de notre époque. Alors que nous commémorons ce moment important de notre histoire et regardons vers l'avenir, inspirons-nous de la façon dont nous avons exploité l'action humaine et la collaboration pour apporter des solutions significatives et transformatrices au cours des 60 dernières années.

Enfin, en prévision des célébrations officielles qui doivent avoir lieu à Bangalore, en Inde, la Directrice exécutive est honorée de partager le logo officiel de l'anniversaire. Préparé par le designer de renommée mondiale Giulio Vinaccia, il se trouve dans l'en-tête de ce document et sur le site web de l'OIC en noir, rouge, or et blanc. Les membres sont encouragés à l'inclure dans les communications générales et à l'utiliser lorsqu'ils invitent les parties prenantes du café à se joindre aux événements qui se déroulent dans le cadre de la 136^e session du Conseil et de la 5^e Conférence mondiale du café du 10 au 15 juillet 2023. Le Secrétariat prépare également un rapport sur les projets de coopération technique de l'Organisation au cours des 60 dernières années, que nous nous réjouissons de partager en temps voulu.